

Cuba réaffirme sa volonté de coopérer à l'enquête sur les troubles présumés de santé de diplomates étasuniens



La Havane, 31 oct. (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réaffirmé ce vendredi la volonté de notre pays de coopérer efficacement dans l'enquête sur les incidents sanitaires présumés de diplomates étasuniens en poste à La Havane.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que le gouvernement étasunien refuse de partager des informations alors que les spéculations se poursuivent sans preuves scientifiques et pour des raisons politiques.

Le 17 février 2017, le Département d'État et l'ambassade des États-Unis à La Havane ont informé Cuba d'attaques acoustiques présumées entre novembre 2016 et cette date.

Depuis lors, Washington affirme que Cuba n'est pas un lieu sûr pour son personnel diplomatique, prétexte utilisé pour détériorer les relations entre les deux États.

Les hauts dirigeants du gouvernement cubain ont indiqué qu'une étude scientifique détaillée avait été réalisée sur le sujet et les chercheurs ont montré qu'il n'y avait eu ni attaque ni acte délibéré.

Le chef de la diplomatie cubaine a ratifié à plusieurs reprises que notre pays respecte strictement l'obligation de protéger l'intégrité, la dignité et le fonctionnement normal de toute mission diplomatique, de son personnel et de ses familles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238401-cuba-reaffirme-sa-volonte-de-cooperer-a-lenquete-sur-les-troubles-presumes-de-sante-de-diplomates-etasuniens>



Radio Habana Cuba